



## PRESSEMITTEILUNG

### **Drei neue Partner im Sommer gestartet – Premio-Netzwerk wächst weiter**

**Köln, 11.09.2025. Premio Reifen + Autoservice setzt seinen Wachstumskurs konsequent fort: Mit drei neuen Partnerbetrieben in Biedenkopf, Meschede und Pinneberg erweitert Premio Reifen + Autoservice seine Präsenz in zentralen Regionen Deutschlands. Die Standorte stehen exemplarisch für den Anspruch des Netzwerks, verlässlichen Reifen- und Autoservice mit unternehmerischer Eigenverantwortung, technischer Leistungsfähigkeit und klarer Kundenorientierung zu verbinden.**

Mit Jens Pleyer (Premio Biedenkopf), Steffen Lippold (Premio Meschede) und Pascal Lewes (Premio Pinneberg) setzen drei profilierte Unternehmer auf die Kooperation mit Premio. Alle drei übernehmen bestehende Betriebe, entwickeln diese konzeptionell weiter und richten sie gezielt auf Zukunftsthemen wie Digitalisierung, Mobilitätswandel und Flottenservice aus.

#### **Premio Biedenkopf: Bewährte Handwerksqualität mit erweitertem Leistungsportfolio**

In Biedenkopf ist aus dem über Jahrzehnte etablierten Betrieb „Gummi Fischer“ ein moderner Premio-Standort entstanden. Nach dem altersbedingten Rückzug von Uwe Fischer übernimmt Jens Pleyer – bereits erfolgreicher Premio-Partner im benachbarten Dautphetal – den Betrieb und positioniert ihn mit erweitertem Serviceangebot neu. Neben klassischem Reifen- und Autoservice gehören nun auch HU/AU, Diagnosetechnik sowie Leistungen für Transporter und leichte Nutzfahrzeuge zum Portfolio.

#### **Premio Meschede: Rückkehr des Kfz-Service mit Flottenfokus**

In Meschede wurde ein seit über einem Jahr stillgelegter Standort reaktiviert. Kfz-Meister Steffen Lippold – Inhaber eines erfolgreichen Fachhandelsbetriebs in Arnsberg – baut seine Präsenz in der Region weiter aus und positioniert den neuen Premio-Betrieb mit Fokus auf Wohnmobile, gewerbliche Fuhrparks und umfassende Serviceleistungen. Der Standort startet mit einem neu zusammengestellten, qualifizierten Team und einer modernisierten Werkstattstruktur. Lippold ist zudem in der Nachwuchsausbildung engagiert und bringt über 30 Jahre Branchenerfahrung ein.

## **Premio Pinneberg: Zukunftsorientierter Neustart unter neuer Leitung**

In Pinneberg übernahm Kfz-Meister Pascal Lewes den bisherigen Standort der Reifen Meyenburg Gruppe und führt ihn unter dem neuen Namen Autozentrum Lewes GmbH als Premio-Betrieb weiter. Neben klassischem Reifen- und Autoservice liegt ein besonderer Fokus auf der Betreuung von E-Fahrzeugen. Auch digital ist der Betrieb zukunftsorientiert aufgestellt – unter anderem mit papierlosen Prozessen und durchgängiger Tablet-Nutzung im Werkstattalltag.

## **Ein starkes Netzwerk für die Mobilität von morgen**

Mit den neuen Partnern in Hessen, Nordrhein-Westfalen und Schleswig-Holstein stärkt Premio nicht nur seine regionale Verfügbarkeit, sondern auch seine Position als Partner für leistungsstarke, inhabergeführte Fachbetriebe. Das Erfolgskonzept: individuelle Unternehmerkompetenz, eingebettet in die Strukturen, Standards und Supportsysteme der internationalen Fachhandelsgruppe. Ob Standortnachfolge, Reaktivierung oder Expansion – Premio bleibt eine zukunftsfähige Plattform für qualifizierte Betriebe im Reifen- und Autoservicegeschäft.

Fotos (© Premio Reifen + Autoservice):

- Premio Biedenkopf: Jens Pleyer und Uwe Fischer (v. l. n. r.)
- Premio Meschede: Der neue Premio-Betrieb von Steffen Lippold noch vor der Eröffnung am 1. August 2025

**Über Premio Reifen + Autoservice:** Der Anspruch der nationalen Fachhandelsmarke Premio ist es, die „persönlichste“ Reifen- und Autoservice-Kette im Markt zu sein. Ein Anspruch, dem die an das Premio-Konzept angeschlossenen Partner seit nunmehr 25 Jahren gerecht werden. Kunden von Premio vertrauen auf eine individuelle Beratung, eine moderne Werkstatt und ein breites Sortiment erstklassiger Markenprodukte in einer Preisspanne, die für jeden Anspruch genau das Richtige bietet.

Premio ist ein Fullservice-Konzept rund um Reifen und Kfz-Dienstleistungen. Die international aufgestellte Servicemarke steht bei Angeboten und Marktauftritt für verbindliche Standards. Schwerpunkt von Premio ist neben dem Reifenservice der Autoservice. Dazu gehören im Wesentlichen die Achsvermessung, Bremsenservice, Fahrwerks- und Stoßdämpferservice, Verschleißreparaturen, Klimaservice, Hauptuntersuchungen nach § 29 StVZO sowie die herstellergerechten Inspektionen. Außerdem Arbeiten an Fahrerassistenzsystemen und der Lichttechnik. Ergänzt wird dieses Portfolio durch den Spezialbereich Tuning und Lkw/Nfz.

Diese Presseinformation sowie Bildmaterial finden Sie nebst weiteren Informationen über die Goodyear Retail Systems zum Download unter [www.g-rs.de](http://www.g-rs.de)

## **Pressekontakt**

### **Anne Reck**

Manager Public Relations Retail EU Central

Goodyear Retail Systems GmbH

Xantener Str. 105, 50733 Köln

Tel. +49 (0)221 97666-246  
Mobil +49 (0)173 53 59 054  
anne.reck@g-rs.com

Sitz und Registergericht Hanau,  
Amtsgericht Hanau HR B 91630  
Geschäftsführer:  
Goran Zubanovic, Dirk Krieger

